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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao Diretor
Presidente da FUNEC Sr. Paulo André de Araújo Junior cobrando a reforma da quadra de esporte do
Bairro Generoso que se encontra em estado crítico, para que se possa dar condições aos moradores para
prática de esportes.

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Maio de 2019

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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